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 (leicht)Frage 1

Mit welcher Farbe werden Ausgrenzen üblicherweise gekennzeichnet?

1.) gelb

2.) blau

3.) weiß

 (Allgemein)Frage 2

Wer ist Mitglied im Deutschen Golf Verband?

1.) Nur Golfanlagen und Golfclubs

2.) Golfspieler und Golfclubs

3.) Golf-Professionals

 (mittel)Frage 3

Darf ein Ast zur Seite gebogen werden, wenn er den Spieler stört?

1.) Ja, solange der Ast nicht abbricht.

2.) Nein, unter keinen Umständen.

3.) Ja, aber nur bei der Einnahme der Standposition, wenn sie nicht auch eingenommen 
werden kann, ohne den Ast zu bewegen.

 (Allgemein)Frage 4

In welchem Turnus werden die Offiziellen Golfregeln überarbeitet und neu herausgegeben?

1.) Alle 4 Jahre

2.) Alle 5 Jahre

3.) Alle 10 Jahre

 (Allgemein)Frage 5

Wie soll sich ein Spieler verhalten, der einen Regelverstoß durch einen anderen Spieler beobachtet?

1.) Er sollte den Ablauf des Turniers nicht stören und nach der Siegerehrung mit der 
Spielleitung sprechen.

2.) Nach Beendigung der Runde und dem Abgeben der Scorekarten sollte er den Spieler 
darauf ansprechen.

3.) Er sollte den Spieler schnellstmöglich darauf hinweisen. Ist der Spieler anderer Meinung, 
muss vor Abgabe der Scorekarte die Spielleitung um eine Entscheidung gebeten werden.

 (schwer)Frage 6

Ein Spieler lässt seinen Ball innerhalb von zwei Schlägerlängen korrekt an einer seitlichen Penalty Area fallen. Der Ball rollt 
danach etwa eine Schlägerlänge aus dem Erleichterungsbereich heraus, aber nicht näher zum Loch. Was muss der Spieler 
tun?
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1.) Den Ball spielen, wie er liegt.

2.) Den Ball erneut droppen.

3.) Den Ball an die Stelle legen, an der er auf den Boden aufgetroffen ist.

 (leicht)Frage 7

Wer bessert die Pitchmarken auf dem Grün aus?

1.) Greenkeeper

2.) Spieler

3.) Keiner. Nach dem nächsten Mähen fallen die gar nicht mehr auf.

 (Allgemein)Frage 8

Ein Greenkeeper arbeitet auf einer Spielbahn. Wie verhält sich ein Spieler richtig, der dort abschlagen möchte?

1.) Einfach abschlagen. Die Wahrscheinlichkeit den Greenkeeper zu treffen ist eher gering.

2.) Laut rufen und den Greenkeeper zur Seite weisen.

3.) Warten, bis der Greenkeeper seine Arbeit beendet hat.

 (schwer)Frage 9

Ein Bunkerrand aus Holzplanken behindert den Stand und Schwung eines Spielers, dessen Ball im Bunker liegt. Wie kann 
der Spieler straflose Erleichterung erhalten?

1.) Der Spieler darf den nächstgelegenen Punkt ohne Behinderung im Bunker feststellen und 
den Ball dort straflos innerhalb einer Schlägerlänge, nicht näher zum Loch droppen.

2.) Straflose Erleichterung ist in der Situation nicht vorgesehen. Der Ball muss gespielt 
werden, wie er liegt.

3.) Der Spieler darf den Ball im Bunker straflos für unspielbar erklären und innerhalb von 
zwei Schlägerlängen im Bunker droppen.

 (mittel)Frage 10

Wann gilt ein Ball als „bewegt“?

1.) Nur wenn er mindestens eine halbe Umdrehung zurückgelegt hat.

2.) Wenn er an einer anderen Stelle zur Ruhe kommt.

3.) Wenn er hin und her wackelt.

 (Allgemein)Frage 11

Welche der Aussagen über "Platzregeln" ist richtig?

1.) Platzregeln ergänzen die Offiziellen Golfregeln und dürfen durch die Spielleitung erlassen 
werden.

2.) Platzregeln sind Änderungen der Offiziellen Golfregeln, die durch den Platzvorstand 
festgelegt werden.

3.) Platzregeln sind Empfehlungen zur Vereinfachung des Spiels. Zwar sollten Spieler sich 
daran halten, ein Verstoß kann jedoch nicht mit Sanktionen belegt werden.
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 (Allgemein)Frage 12

Ein Handicap bekommt man erstmals …

1.) … von seinem Pro.

2.) … wenn man Mitglied in einem Golfclub ist und die Platzreife erlangt hat.

3.) … wenn man seine erste Runde auf dem Platz gespielt hat.

 (leicht)Frage 13

Wie verhält sich ein Spieler richtig, wenn er seinen Ball nicht sofort finden kann?

1.) Der Spieler sollte die volle Suchzeit von drei Minuten ausnutzen und erst danach die 
nachfolgende Gruppe zum Überholen auffordern.

2.) Da stets zügig gespielt werden sollte, muss der Spieler den Ball sofort aufgeben und am 
nächsten Abschlag weiterspielen.

3.) Wenn der Ball nicht sofort zu finden ist, sollte zunächst den nachfolgenden Spielern ein 
Zeichen zum Überholen gegeben werden.

 (leicht)Frage 14

Gilt die rote Markierung für "seitliche Penalty Area" auch dann, wenn der damit markierte Graben kein Wasser führt?

1.) Ja

2.) Nein

 (Allgemein)Frage 15

Was ist eine "Platzreife"?

1.) Ein Leistungsnachweis, mit dem das Spielen auf allen Plätzen ermöglicht wird.

2.) Die Erlaubnis eines Anfängers durch den Hausrechtsinhaber, auf dessen Golfplatz 
spielen zu dürfen.

3.) Die Bestätigung für einen Anfänger, dass er jetzt Golf spielen kann.

 (Allgemein)Frage 16

Ein Spieler fährt zu einem Turnier auf einem fremden Platz. Am Tag zuvor hatte er auf einem anderen Platz in einem Turnier 
sein Handicap unterspielt. Er muss …

1.) … den ausrichtenden Golfclub darauf aufmerksam machen, dass online ggf. ein neues 
Handicap von ihm abzurufen ist.

2.) … abwarten, ob die Unterspielung schon zum neuen Turnierclub übertragen worden ist.

3.) … nichts ändern. Es gilt stets das Handicap, mit dem man sich für ein Turnier 
angemeldet hat.

 (schwer)Frage 17

Auf einem Grün bemerkt ein Spieler, dass er seinen Putter auf dem Grün des letzten Lochs vergessen hat. Was darf der 
Spieler tun?

1.) Er darf das Spiel unterbrechen um seinen Putter zu holen. Nachfolgende Spieler müssen 
dabei die Möglichkeit zum Durchspielen bekommen.
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2.) Der Spieler darf den Putter auf jeden Fall holen, da er zu den für die festgesetzte Runde 
ausgewählten Schlägern gehört.

3.) Der Spieler darf den Putter nur dann holen, wenn das Spiel dadurch nicht verzögert wird.

 (mittel)Frage 18

Darf ein Spieler einen anderen bitten, dessen Ball aufzuheben, wenn er sich durch ihn gestört fühlt?

1.) Ja, ein Spieler hat jederzeit das Recht dazu.

2.) Ja, aber nur dann, wenn der andere Ball seinen Stand oder Schwung behindert.

3.) Nein

 (schwer)Frage 19

Ein Spieler nimmt Erleichterung von einem unbeweglichen Hemmnis in Anspruch. Die regelkonforme Stelle zum Droppen 
des Balls liegt auf dem Fairway. Wie darf der Spieler die Stelle vor dem Droppen vorbereiten?

1.) Er darf lange Grashalme an der Stelle auf dem Fairway abreißen.

2.) Er darf Sand und lose Erde aufheben, zur Seite fegen oder niederdrücken.

3.) Er darf lose hinderliche Naturstoffe aufheben oder zur Seite fegen.

 (Allgemein)Frage 20

Wer darf als Zähler für eine registrierte Privatrunde (zum Handicap-relevanten Spiel) eingesetzt werden?

1.) Jede von der Spielleitung dazu bestimmte Person.

2.) Eine beliebige Person auch ohne Handicap - sie muss ja nur zählen können!

3.) Ein Spieler mit einem Handicap-Index.

 (Allgemein)Frage 21

Wo sollte die Schlagzahl für ein Loch in die Scorekarte eingetragen werden?

1.) Sofort auf dem Grün des gerade beendeten Lochs.

2.) Am nächsten Abschlag oder auf dem Weg dorthin.

3.) Die Scorekarte sollte nach der Runde für alle Löcher ausgefüllt werden.

 (Allgemein)Frage 22

Ein Handicap ist vor allem dazu da …

1.) … sich mit anderen Spielern in der Nettowertung zu vergleichen.

2.) … auf fremden Plätzen gegen Greenfee spielen zu dürfen.

3.) … das Ansehen und die Erfahrung des Spielers gegenüber anderen zu dokumentieren.

 (leicht)Frage 23

Ist es auf dem Grün erlaubt, durch Golfschuhe verursachte Beschädigungen auszubessern?

1.) Ja
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2.) Nein

3.) Hinter dem Ball ja, jedoch nicht davor.

 (schwer)Frage 24

In einem Zählspiel tritt ein Spieler versehentlich gegen den Ball eines anderen Spielers und bewegt ihn. Wie wird verfahren?

1.) Der Spieler erhält einen Strafschlag und der Ball muss an die ursprüngliche Stelle 
zurückgelegt werden.

2.) Straflos und der Ball muss an die ursprüngliche Stelle zurückgelegt werden.

3.) Straflos und der Ball muss gespielt werden, wie er jetzt liegt.

 (Allgemein)Frage 25

Zwei Spieler haben Handicap-Index 36,0. Einer hat sein Handicap von den gelben Abschlägen erspielt, der andere von den 
blauen (vordere Abschläge). Welcher Spieler ist besser?

1.) Der Spieler, der von den gelben Abschlägen gespielt hat.

2.) Der Spieler, der von den blauen Abschlägen gespielt hat.

3.) Beide haben die gleiche Spielstärke.

 (mittel)Frage 26

Wie darf ein Spieler verfahren, wenn er seinen Ball in eine gelb markierte Penalty Area geschlagen hat?

1.) Mit einem Strafschlag einen Ball an der Stelle des letzten Schlags droppen.

2.) Mit einem Strafschlag einen Ball innerhalb von zwei Schlägerlängen vom 
Kreuzungspunkt des Balls mit der Penalty Area droppen.

3.) Mit zwei Strafschlägen einen Ball innerhalb von zwei Schlägerlängen vom 
Kreuzungspunkt des Balls mit der Penalty Area droppen.

 (Allgemein)Frage 27

Registrierte Privatrunden kann man …

1.) … auf allen Plätzen mit einem Course Rating spielen.

2.) … überall spielen, wo man Mitglied ist.

3.) … nur auf dem DGV angeschlossenen Golfanlagen spielen.

 (Allgemein)Frage 28

Welches ist das erste Handicap, das ein Spieler erhält?

1.) Jeder Spieler erhält das Handicap, das seinem Spielpotenzial entspricht. Anfänger 
beginnen meistens mit Handicap-Index 54.

2.) Jeder Spieler muss immer mit Handicap 54 beginnen.

3.) Jeder Spieler beginnt mit Handicap 36.

 (mittel)Frage 29
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Wann gilt ein Ball als "eingelocht"?

1.) Sobald er innerhalb des Lochs den Boden berührt hatte, auch dann, wenn er wieder 
herausgesprungen ist.

2.) Sobald er so zwischen Lochkante und Fahne klemmt, dass mindestens ein Teil von ihm 
unter der Grünoberfläche im Loch ist.

3.) Nur dann, wenn er vollständig unterhalb der Lochkante zur Ruhe gekommen ist.

 (Allgemein)Frage 30

Ein Handicap-Index drückt aus …

1.) … wie erfahren ein Spieler ist.

2.) … wie gut ein Spieler immer spielt.

3.) … wie gut ein Spieler theoretisch spielen kann, wenn alles gut geht.
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Lösungen zum Regel-Fragebogen

 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 130 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 1

Mit welcher Farbe werden Ausgrenzen üblicherweise gekennzeichnet?

1.) gelb

2.) blau

X 3.) weiß

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 20 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 2

Wer ist Mitglied im Deutschen Golf Verband?

X 1.) Nur Golfanlagen und Golfclubs

2.) Golfspieler und Golfclubs

3.) Golf-Professionals

 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 140 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 3

Darf ein Ast zur Seite gebogen werden, wenn er den Spieler stört?

1.) Ja, solange der Ast nicht abbricht.

2.) Nein, unter keinen Umständen.

X 3.) Ja, aber nur bei der Einnahme der Standposition, wenn sie nicht auch eingenommen 
werden kann, ohne den Ast zu bewegen.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 100 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 4

In welchem Turnus werden die Offiziellen Golfregeln überarbeitet und neu herausgegeben?

X 1.) Alle 4 Jahre

2.) Alle 5 Jahre

3.) Alle 10 Jahre

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 155 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 5

Wie soll sich ein Spieler verhalten, der einen Regelverstoß durch einen anderen Spieler beobachtet?

1.) Er sollte den Ablauf des Turniers nicht stören und nach der Siegerehrung mit der 
Spielleitung sprechen.

2.) Nach Beendigung der Runde und dem Abgeben der Scorekarten sollte er den Spieler 
darauf ansprechen.

X 3.) Er sollte den Spieler schnellstmöglich darauf hinweisen. Ist der Spieler anderer Meinung, 
muss vor Abgabe der Scorekarte die Spielleitung um eine Entscheidung gebeten werden.

 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 113 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 6

Ein Spieler lässt seinen Ball innerhalb von zwei Schlägerlängen korrekt an einer seitlichen Penalty Area fallen. Der Ball rollt danach etwa eine 
Schlägerlänge aus dem Erleichterungsbereich heraus, aber nicht näher zum Loch. Was muss der Spieler tun?

1.) Den Ball spielen, wie er liegt.

X 2.) Den Ball erneut droppen.

3.) Den Ball an die Stelle legen, an der er auf den Boden aufgetroffen ist.
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 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 3 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 7

Wer bessert die Pitchmarken auf dem Grün aus?

1.) Greenkeeper

X 2.) Spieler

3.) Keiner. Nach dem nächsten Mähen fallen die gar nicht mehr auf.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 143 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 8

Ein Greenkeeper arbeitet auf einer Spielbahn. Wie verhält sich ein Spieler richtig, der dort abschlagen möchte?

1.) Einfach abschlagen. Die Wahrscheinlichkeit den Greenkeeper zu treffen ist eher gering.

2.) Laut rufen und den Greenkeeper zur Seite weisen.

X 3.) Warten, bis der Greenkeeper seine Arbeit beendet hat.

 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 98 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 9

Ein Bunkerrand aus Holzplanken behindert den Stand und Schwung eines Spielers, dessen Ball im Bunker liegt. Wie kann der Spieler straflose 
Erleichterung erhalten?

X 1.) Der Spieler darf den nächstgelegenen Punkt ohne Behinderung im Bunker feststellen und 
den Ball dort straflos innerhalb einer Schlägerlänge, nicht näher zum Loch droppen.

2.) Straflose Erleichterung ist in der Situation nicht vorgesehen. Der Ball muss gespielt 
werden, wie er liegt.

3.) Der Spieler darf den Ball im Bunker straflos für unspielbar erklären und innerhalb von 
zwei Schlägerlängen im Bunker droppen.

 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 16 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 10

Wann gilt ein Ball als „bewegt“?

1.) Nur wenn er mindestens eine halbe Umdrehung zurückgelegt hat.

X 2.) Wenn er an einer anderen Stelle zur Ruhe kommt.

3.) Wenn er hin und her wackelt.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 71 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 11

Welche der Aussagen über "Platzregeln" ist richtig?

X 1.) Platzregeln ergänzen die Offiziellen Golfregeln und dürfen durch die Spielleitung erlassen 
werden.

2.) Platzregeln sind Änderungen der Offiziellen Golfregeln, die durch den Platzvorstand 
festgelegt werden.

3.) Platzregeln sind Empfehlungen zur Vereinfachung des Spiels. Zwar sollten Spieler sich 
daran halten, ein Verstoß kann jedoch nicht mit Sanktionen belegt werden.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 165 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 12

Ein Handicap bekommt man erstmals …

1.) … von seinem Pro.

X 2.) … wenn man Mitglied in einem Golfclub ist und die Platzreife erlangt hat.

3.) … wenn man seine erste Runde auf dem Platz gespielt hat.
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 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 63 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 13

Wie verhält sich ein Spieler richtig, wenn er seinen Ball nicht sofort finden kann?

1.) Der Spieler sollte die volle Suchzeit von drei Minuten ausnutzen und erst danach die 
nachfolgende Gruppe zum Überholen auffordern.

2.) Da stets zügig gespielt werden sollte, muss der Spieler den Ball sofort aufgeben und am 
nächsten Abschlag weiterspielen.

X 3.) Wenn der Ball nicht sofort zu finden ist, sollte zunächst den nachfolgenden Spielern ein 
Zeichen zum Überholen gegeben werden.

 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 51 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 14

Gilt die rote Markierung für "seitliche Penalty Area" auch dann, wenn der damit markierte Graben kein Wasser führt?

X 1.) Ja

2.) Nein

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 156 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 15

Was ist eine "Platzreife"?

1.) Ein Leistungsnachweis, mit dem das Spielen auf allen Plätzen ermöglicht wird.

X 2.) Die Erlaubnis eines Anfängers durch den Hausrechtsinhaber, auf dessen Golfplatz 
spielen zu dürfen.

3.) Die Bestätigung für einen Anfänger, dass er jetzt Golf spielen kann.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 153 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 16

Ein Spieler fährt zu einem Turnier auf einem fremden Platz. Am Tag zuvor hatte er auf einem anderen Platz in einem Turnier sein Handicap 
unterspielt. Er muss …

X 1.) … den ausrichtenden Golfclub darauf aufmerksam machen, dass online ggf. ein neues 
Handicap von ihm abzurufen ist.

2.) … abwarten, ob die Unterspielung schon zum neuen Turnierclub übertragen worden ist.

3.) … nichts ändern. Es gilt stets das Handicap, mit dem man sich für ein Turnier 
angemeldet hat.

 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 75 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 17

Auf einem Grün bemerkt ein Spieler, dass er seinen Putter auf dem Grün des letzten Lochs vergessen hat. Was darf der Spieler tun?

1.) Er darf das Spiel unterbrechen um seinen Putter zu holen. Nachfolgende Spieler müssen 
dabei die Möglichkeit zum Durchspielen bekommen.

2.) Der Spieler darf den Putter auf jeden Fall holen, da er zu den für die festgesetzte Runde 
ausgewählten Schlägern gehört.

X 3.) Der Spieler darf den Putter nur dann holen, wenn das Spiel dadurch nicht verzögert wird.

 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 39 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 18

Darf ein Spieler einen anderen bitten, dessen Ball aufzuheben, wenn er sich durch ihn gestört fühlt?

X 1.) Ja, ein Spieler hat jederzeit das Recht dazu.

2.) Ja, aber nur dann, wenn der andere Ball seinen Stand oder Schwung behindert.

3.) Nein
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 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 62 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 19

Ein Spieler nimmt Erleichterung von einem unbeweglichen Hemmnis in Anspruch. Die regelkonforme Stelle zum Droppen des Balls liegt auf dem 
Fairway. Wie darf der Spieler die Stelle vor dem Droppen vorbereiten?

1.) Er darf lange Grashalme an der Stelle auf dem Fairway abreißen.

2.) Er darf Sand und lose Erde aufheben, zur Seite fegen oder niederdrücken.

X 3.) Er darf lose hinderliche Naturstoffe aufheben oder zur Seite fegen.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 138 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 20

Wer darf als Zähler für eine registrierte Privatrunde (zum Handicap-relevanten Spiel) eingesetzt werden?

X 1.) Jede von der Spielleitung dazu bestimmte Person.

2.) Eine beliebige Person auch ohne Handicap - sie muss ja nur zählen können!

3.) Ein Spieler mit einem Handicap-Index.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 139 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 21

Wo sollte die Schlagzahl für ein Loch in die Scorekarte eingetragen werden?

1.) Sofort auf dem Grün des gerade beendeten Lochs.

X 2.) Am nächsten Abschlag oder auf dem Weg dorthin.

3.) Die Scorekarte sollte nach der Runde für alle Löcher ausgefüllt werden.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 163 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 22

Ein Handicap ist vor allem dazu da …

X 1.) … sich mit anderen Spielern in der Nettowertung zu vergleichen.

2.) … auf fremden Plätzen gegen Greenfee spielen zu dürfen.

3.) … das Ansehen und die Erfahrung des Spielers gegenüber anderen zu dokumentieren.

 (leicht) - Quelle: Frage Nr. 46 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 23

Ist es auf dem Grün erlaubt, durch Golfschuhe verursachte Beschädigungen auszubessern?

X 1.) Ja

2.) Nein

3.) Hinter dem Ball ja, jedoch nicht davor.

 (schwer) - Quelle: Frage Nr. 18 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 24

In einem Zählspiel tritt ein Spieler versehentlich gegen den Ball eines anderen Spielers und bewegt ihn. Wie wird verfahren?

1.) Der Spieler erhält einen Strafschlag und der Ball muss an die ursprüngliche Stelle 
zurückgelegt werden.

X 2.) Straflos und der Ball muss an die ursprüngliche Stelle zurückgelegt werden.

3.) Straflos und der Ball muss gespielt werden, wie er jetzt liegt.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 157 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 25

Zwei Spieler haben Handicap-Index 36,0. Einer hat sein Handicap von den gelben Abschlägen erspielt, der andere von den blauen (vordere 
Abschläge). Welcher Spieler ist besser?
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1.) Der Spieler, der von den gelben Abschlägen gespielt hat.

2.) Der Spieler, der von den blauen Abschlägen gespielt hat.

X 3.) Beide haben die gleiche Spielstärke.

 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 115 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 26

Wie darf ein Spieler verfahren, wenn er seinen Ball in eine gelb markierte Penalty Area geschlagen hat?

X 1.) Mit einem Strafschlag einen Ball an der Stelle des letzten Schlags droppen.

2.) Mit einem Strafschlag einen Ball innerhalb von zwei Schlägerlängen vom 
Kreuzungspunkt des Balls mit der Penalty Area droppen.

3.) Mit zwei Strafschlägen einen Ball innerhalb von zwei Schlägerlängen vom 
Kreuzungspunkt des Balls mit der Penalty Area droppen.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 164 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 27

Registrierte Privatrunden kann man …

X 1.) … auf allen Plätzen mit einem Course Rating spielen.

2.) … überall spielen, wo man Mitglied ist.

3.) … nur auf dem DGV angeschlossenen Golfanlagen spielen.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 154 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 28

Welches ist das erste Handicap, das ein Spieler erhält?

X 1.) Jeder Spieler erhält das Handicap, das seinem Spielpotenzial entspricht. Anfänger 
beginnen meistens mit Handicap-Index 54.

2.) Jeder Spieler muss immer mit Handicap 54 beginnen.

3.) Jeder Spieler beginnt mit Handicap 36.

 (mittel) - Quelle: Frage Nr. 141 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 29

Wann gilt ein Ball als "eingelocht"?

1.) Sobald er innerhalb des Lochs den Boden berührt hatte, auch dann, wenn er wieder 
herausgesprungen ist.

X 2.) Sobald er so zwischen Lochkante und Fahne klemmt, dass mindestens ein Teil von ihm 
unter der Grünoberfläche im Loch ist.

3.) Nur dann, wenn er vollständig unterhalb der Lochkante zur Ruhe gekommen ist.

 (Allgemein) - Quelle: Frage Nr. 161 aus "Golfregeln in Frage und Antwort"Frage 30

Ein Handicap-Index drückt aus …

1.) … wie erfahren ein Spieler ist.

2.) … wie gut ein Spieler immer spielt.

X 3.) … wie gut ein Spieler theoretisch spielen kann, wenn alles gut geht.


